

## Eduardo Ferrada, ha escrito varios libros y pronto sus obras serán publicadas

El ingeniero comercial, Eduardo Ferrada Venegas, oriundo de la ciudad de Los Ángeles, pero, radicado en Linares desde los 14 años, por lo que se considera un linarense más. Casado con una distinguida matrona, Yaris Vergara Encina, padre de tres hijos Diby Lorena, de profesión abogada; Mauricio Eduardo, empresario de eventos en Santiago y Alejandro, egresado de la carrera de Ingeniería en Minas. Desde que era estudiante, tuvo como hobby escribir cuentos que nunca publicó y que hoy ya siendo un hombre maduro, lo sigue haciendo y quiere proyectar su obra para dejarla como un legado.

Ferrada, ha escrito varios cuentos de los cuales ocho están compilados en un texto que se llama «Cuentos de Don Cantalicio», quien según contó fue un personaje rural de Los Ángeles, que existió y que le trae muy hermosos recuerdos de su infancia.

Este libro tiene ocho cuentos, de los cuales algunos de éstos, son las historias que le contó Don Cantalicio y que tienen como argumento ambientaciones de medios

naturales, toques de magia y en general fantasías que de alguna manera conllevan alguna enseñanza orientada al beneficio que significa cuidar la naturaleza. El como hombre de campo, amó su tierra donde vivió toda su vida.

Algunos de los nombres de estos cuentos son: La Ribera de las Tizas, que trata de una ilusión que vivieron un grupo de niños y que era un anuncio de un accidente que habrán tenido una madre con un hijo en aquel lugar.

Otro tiene como nombre el «Cuidador de los llanos», que trata de un personaje que después de haber sido un cazador avicultor, por alguna razón se convierte en un personaje mágico que dedica su vida al cuidado de las aves y animales silvestres, cuyo legado fue enseñar que no se debe cazar o destruir la naturaleza más allá de lo estrictamente necesario. Como lo dice él, sólo por causas justas.

El cuento «Igo y Lea», es una parábola vivida entre un canario y un gato, que se transforman en personas frente a ciertas situaciones. Ego es un músico que en sus con-

**Su obra está siendo conocida en Estados Unidos y hay editoriales interesadas en publicarlas.**

ciertos rumbos se involucra al mundo fantástico combinándolo con danzas de flores impulsadas por el viento en el mar de las anapolas. Se entrelaza una historia familiar de cazadores dorados, esclavizados y liberados por el esfuerzo de estos dos personajes.

Sin embargo, Eduardo Ferrada Venegas, considera que su pluma la ha plasmado en una novela que escribió y consta de dos tomos con 400 páginas cada uno. Se titula «Parecido a la Fraternidad», cuyo tema central es la

historia de un joven que busca su destino y se refleja en la obra las vicisitudes vividas con los personajes y el mundo que le rodea, en un permanente peregrinar por la vida y diversos lugares. Se observa en él una pasión por la naturaleza y es un convencido que los objetivos con esfuerzo y rectitud siempre se pueden lograr.

Esta obra es la que lo

tiene muy satisfecho, por cuanto está contratada su publicación en una coedición con la editorial norteamericana Cambridge Brick House (CBILDOOK) de la ciudad de Boston Estado de Massachusetts. En una primera etapa se espera que en el mes de octubre próximo llegue a Chile, los cuentos de Don Cantalicio, en una edición promocional que será presentada en el Instituto de Estudios Latinoamericano de la Universidad de Harvard de Santiago.

Espera a la vez que en el mes de marzo del próximo año aparezca su libro «Parecido a la fraternidad». Su obra será promocionada en español en Estados Unidos, en periódicos y revistas que hacen libros. Como por ejemplo Siglo XXI, Rumbo, El Miami Herald, el Diario de las Américas, Vista USA, Hispanic Image, Latin Pride y otros. También se



*Eduardo Ferrada Venegas, dará a conocer próximamente sus obras que están siendo más conocidas en Estado Unido que en Chile. Una verdadera paradoja, que calza con ese viejo adagio que dice: «nadie es profeta en su tierra».*

enviarán ejemplares a bibliotecas, centros educativos y en escuelas de Latinoamérica.

En síntesis, involucra esta coedición, un programa bastante intenso de promoción de la obra, lo que no ha podido lograr en Chile como autor. No obstante esta situación, afirma Ferrada, que de acuerdo a la crítica de personas que han

ledido sus obras, cifran grandes esperanzas en su éxito, lo que han expresado su opinión entendidos de la propia casa editorial.

Eduardo Ferrada, ha sido durante varios años articulista de El Heraldo. Fue también columnista del Diario El Lector y El Centro.

WPL.

## Eduardo Ferrada, ha escrito varios libros y pronto sus obras serán publicadas [artículo].

### Libros y documentos

#### FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

#### FORMATO

Artículo

#### DATOS DE PUBLICACIÓN

Eduardo Ferrada, ha escrito varios libros y pronto sus obras serán publicadas [artículo].

#### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile